

Está invitado a un evento de visualización grupal de educación continua/educación médica continua para profesionales de atención médica

La importancia de tener el DHA y el ARA adecuados en los bebés prematuros

El **Dr. Michael Caplan** y la **Dra. Camilia Martin** hablan sobre las importantes funciones del equilibrio adecuado de ácido docosahexaenoico (DHA, por sus siglas en inglés) y ácido araquidónico (ARA, por sus siglas en inglés) en los bebés prematuros. Se centran en el papel del DHA/ARA en el neurodesarrollo, el crecimiento y el desarrollo de la retina. Durante la primera semana de vida, en los bebés prematuros, los niveles de DHA bajan rápidamente y los de ARA también se alteran. Los profesores destacan los desafíos de alcanzar una ingesta de DHA/ARA adecuada en los bebés prematuros, los beneficios de la suplementación con DHA/ARA, las prácticas actuales de la suplementación con DHA/ARA en la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN) y el modo en el que estas prácticas podrían evolucionar en el futuro.

Fecha

Hora

Ubicación

Organizado por

Para obtener más información,
comuníquese con

Después de la visualización, vaya a <https://pnce.org/gv/59726> para completar una breve evaluación y obtener su certificado.

Destinatarios

Esta actividad se desarrolló para neonatólogos, personal sanitario especializado y acreditado, enfermeros, dietistas, farmacéuticos de hospitales y otros profesionales de atención médica que estén interesados en recién nacidos, bebés y niños pequeños.

Objetivos de aprendizaje

Al finalizar esta actividad, los participantes deberían estar mejor capacitados para lo siguiente:

- Describir la función del DHA/ARA en los bebés en desarrollo
- Reconocer la importancia de tener un equilibrio adecuado de DHA/ARA en los bebés prematuros
- Relacionar las prácticas actuales en la UCIN con las tasas de acumulación de DHA/ARA en los bebés prematuros

Acreditación y certificación

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower está acreditado por el Accreditation Council for Continuing Medical Education (*Consejo de Acreditación para la Educación Médica Continua*) para proporcionar educación médica continua a médicos.



ANNENBERG CENTER FOR HEALTH SCIENCES
AT EISENHOWER
Imparting knowledge. Improving patient care.

Designación de crédito-Material permanente

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower designa este material permanente para un máximo de 1.0 *AMA PRA Category 1 Credit™*. Los médicos solo deben reclamar el crédito proporcional a la magnitud de su participación en la actividad.



ACPE CREDIT

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower está acreditado por el Accreditation Council for Pharmacy Education (ACPE, por sus siglas en inglés) (*Consejo de Acreditación para la Educación Farmacéutica*) como proveedor de educación farmacéutica continua. A este programa se le asignó el Programa Universal ACPE n.º 0797-0000-21-108-H04-P y se le designó un máximo de 1.0 hora de contacto (0.1 unidad de educación continua [CEU, por sus siglas en inglés]) de crédito de educación farmacéutica continua.

El Annenberg Center for Health Sciences cuenta con la acreditación como proveedor de educación de enfermería continua de la Commission on Accreditation (*Comisión de Acreditación*) del American Nurses Credentialing Center (*Centro Estadounidense de Acreditación en Enfermería*).

Se puede obtener un máximo de 1.0 hora de contacto por la correcta finalización de esta actividad.

El proveedor está aprobado por el California Board of Registered Nursing (*Consejo de Enfermería de California*), proveedor n.º 13664, para 1.0 hora de contacto.

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower es un proveedor acreditado de educación profesional continua (CPE, por sus siglas en inglés) de la Commission on Dietetic Registration (CDR, por sus siglas en inglés) (*Comisión para el Registro de Dietistas*). Los dietistas (RD, por sus siglas en inglés) y los técnicos dietistas registrados (DTR, por sus siglas en inglés) recibirán 1.0 unidad de educación profesional continua (CPEU, por sus siglas en inglés) por finalizar este programa/material.

Número de proveedor: AC857

Número de actividad: 167354

Esta actividad está respaldada por una subvención educativa independiente de

Reckitt Benckiser Health Limited.